

Eingangsstufe

Hospitationen an der Albert-Schweitzer-Schule

Liebe Erzieherinnen und Erzieher, liebe Eltern,

wir möchten unsere lange Tradition der Hospitationsbesuche gerne weiter verbessern und für die Kinder noch angenehmer gestalten als bisher.

Die Erfahrung der letzten Jahre hat gezeigt, dass einige Hospitationskinder nach den zwei Schulstunden durstig und ggf. auch hungrig waren. Sie sind gerne eingeladen im Anschluss an die Hospitation in unserer großen Pause auf dem Hof mit zu spielen und ein mitgebrachtes Frühstück zu verzehren.

Wir möchten Sie daher bitten für jedes Kind folgendes mitzubringen:

- Hausschuhe
- Stifte
- ein gut verschließbares Getränk
- evtl. kleines Frühstück

Wir bedanken uns für Ihre Mitarbeit!

Ihr Eingangsstufenteam

